
Jahresbericht der Tischtennisabteilung 

 

Das vergangene Jahr verlief positiv für die Tischtennisabteilung. 

Die Anzahl der Hobby Spieler hat sich erheblich vergrößert und alle spielen begeistert mit. Die 

Punktspielmannschaft konnte sich verstärken und liegt aktuell auf einem Aufstiegsplatz. 

Neben dem traditionellen Dienstag wurde auch wieder der Freitag als Trainingstag aktiviert. Dieses 

zeigt den guten Zuspruch, die die Abteilung hat. Insgesamt stehen bis zu 25 Mitglieder aktiv an der 

Platte.  

Für die Zeit nach den Sommerferien soll wieder ein Jugendtraining angeboten werden, da das 

Problem der Betreuung inzwischen gelöst wurde. 

Die TT Abteilung ist mit dem Ablauf des vergangenen Jahres zufrieden. 

 


